

GO.WEB.ID

Swasembada Pangan, Kapolres Ciamis Panen Raya Jagung di Lahan Garapan Poktan Bhayangkara

Ciamis - CIAMIS.GO.WEB.ID

Jan 30, 2025 - 11:25



CIAMIS ~ Jajaran Polres Ciamis Polda Jabar berkomitmen mewujudkan Swasembada Pangan yang menjadi salah satu Asta Cita Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto. Ini diwujudkan dengan bergerak bersama rakyat meningkatkan hasil pertanian di Kabupaten Ciamis.

Bukti nyata itu ditunjukkan Jajaran Polres Ciamis Polda Jabar bersama warga dengan panen raya Jagung Hibrida di lahan pertanian Kelompok Tani Bhayangkara, Dusun Pabrik, Desa Ciharalang, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (30/1/2025).

Panen raya jagung hibrida ini dilakukan langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., bersama unsur Muspika Kecamatan Cijeungjing Kabupaten Ciamis. Tampak hadir ikut panen raya jagung hibrida Wakapolres Ciamis Polda Jabar beserta Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar dan elemen masyarakat di Desa Ciharalang Kecamatan Cijeungjing Kabupaten Ciamis.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., menyampaikan ucapan terima kasih kepada Camat Cijeungjing dan Kepala Desa Ciharalang beserta Kelompok Tani Bhayangkara yang turut serta dalam mensukseskan program ketahanan pangan Polres Ciamis. Komoditas Jagung merupakan salah satu program prioritas utama Polri dikarenakan dalam pemanfaatannya sangat bervariasi.

"Panen Jagung juga merupakan salah satu program prioritas pemerintah salah satunya yaitu Pemanfaatan Lahan Darat yang dikategorikan lahan tidur menjadi lahan produktif. Terlebih, kebutuhan akan komoditas jagung di wilayah Kabupaten Ciamis cukup besar salah satunya untuk pakan peternak ayam pedaging, sehingga ini selaras dengan program Pemerintah di Kepemimpinan Presiden Prabowo Subianto yakni bersama mewujudkan Swasembada Pangan," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, pihaknya akan terus berkomitmen dalam program ketahanan pangan. Salah satunya tentang penyediaan Bibit, Pupuk dan lain lain kedepan akan terus disupport, karena dari jajaran pemerintah sudah mengeluarkan beberapa terobosan agar masyarakat lebih mudah dalam memperoleh pupuk.

"Program ini dapat memacu kepada masyarakat yang terdapat lahan tidur agar menjadi lahan produktif salah satunya untuk pemanfaatan dalam komoditi jagung. Dimana merupakan salah satu sandang pangan bagi masyarakat seperti lahan saat ini memanfaatkan lahan dari Perumahan yang dinilai tidak produktif menjadi lahan produktif. Dalam memanfaatkan lahan tidur tersebut tentunya dapat berdampak positif terhadap masyarakat khususnya dalam sektor perekonomian masyarakat," kata AKBP Akmal.

Sementara itu, Camat Cijeungjing Asep Mukhlis mengatakan, ini merupakan Lahan milik Perumahan Bumi Ciharalang Indah yang diberikan untuk pengelolaan lahan tidur kepada Kelompok Tani Bhayangkara dan Kelompok Tani Sartika Desa Ciharalang. Sehingga dimanfaatkan menjadi lahan produktif dalam bentuk penanaman jagung.

"Terimakasih kepada Bapak Kapolres Ciamis karena turut mensukseskan serta terjun langsung kepada Kelompok Tani di Desa Ciharalang besar harapannya program ini dapat berkelanjutan. Komoditi Jagung ini cukup banyak pemanfaatannya yaitu salah satunya menjadi Pakan Ayam, mengingat di Desa

Ciharalang terdapat Peternak Ayam dalam skala cukup besar sehingga besar harapanya dapat membantu di sektor peternakan," kata Asep.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar